

Interessengemeinschaft der Kirdorfer Vereine

Karnevalsverein Blerichen –Kirdorf-Bedburg –West
BC Kirdorf-Blerichen
SV Blerichen
Schwarze Husaren –Kirdorf
Weiße Husaren Kirdorf
Geisbockfreunde Bedburg
Tauchclub Kirdorf



Siegfried Neubacher Willibrordusstr. 21 50181 Bedburg

Stadt Bedburg
Herr Bürgermeister Sascha Solbach – persönlich
50181 Bedburg

A. Wehler / Fraktion

Neubau einer Kindertagesstätte auf dem Bolzplatz/Festplatz im Ortsteil Kirdorf

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Solbach,

in der o.g. Angelegenheit wenden wir uns vertrauensvoll an Sie persönlich und hoffen auf Ihre Unterstützung.

Im Einzelnen:

Der Neubau einer Kindertagesstätte am Fußballplatz stößt in Kirdorf auf erhebliche Bedenken und es stellt sich klar heraus, dass kein Einverständnis und keine Akzeptanz in der Bevölkerung hierzu vorhanden sind.

Der derzeit bestehende Bolzplatz, der offensichtlich zur Disposition steht, dient nicht nur als Ausweichfläche für den BC Kirdorf-Blerichen und SV Blerichen, sondern wird auch von der kirdorfer Jugend für eine Vielzahl von Ballspielen genutzt. Darüber hinaus steht diese Fläche sehr umfangreich für kulturellen Veranstaltungen zur Verfügung und bildet insgesamt betrachtet einen sehr wichtigen Beitrag zum gemeinsamen Wohnen und Leben im Ortsteil Kirdorf. Ausweichflächen, die den Verlust dieses Platzes auffangen könnten, sind nicht ersichtlich. Vor diesem Hintergrund fehlt uns jegliches Verständnis für das Vorhaben der Stadt Bedburg. Auch hätten wir uns eine frühzeitige und umfangreiche Beteiligung und Einbeziehung in dieses Planvorhaben gewünscht und nicht einen Alleingang der Stadt, der uns letztendlich vor vollendete Tatsachen stellen soll.

Wir bitten auch zu bedenken, dass die vorgesehene Außenspielfläche und der Bring-und Holverkehr der Kita den Ruhebereich der Gärten der Nachbarschaft in erheblichem Umfange stören würde und insoweit rechtlich zumindest als bedenklich einzustufen ist.

Wir bitten sehr höflich, das Bauvorhaben nicht überstürzt anzugehen und umzusetzen, sondern vielmehr darum, den betroffenen Bürgerinnen und Bürgern, den Vereinen, den Clubs und allen anderen Betroffenen vorab die Gelegenheit zu geben, ihre Bedenken in den politischen Gremien äußern zu dürfen. Wir sind auch nicht an einer Verhärtung der jeweiligen Positionen interessiert, wir möchten aber auch mit Nachdruck darauf hinweisen, dass wir nicht bereit sind, die in Rede stehende Fläche quasi hinter unserem Rücken einfach wegfallen zu lassen. Wir sind der Meinung, dass die Stadt hier nicht alle Argumente pflichtgemäß diskutiert und sachgerecht abgewogen hat.

Wir bitten darum, unsere Bedenken ernst zu nehmen und hoffen auf eine zeitnahe Antwort aus Ihrem Hause.

Für Ihre Mühe und Ihr Verständnis vorab bereits unseren aufrichtigen Dank.

Um Antwort wird gebeten an den Unterzeichner, Herrn Siegfried Neubacher, Willibrordusstr. 21 in 50181 Bedburg.

Bedburg, den 12.09.2016

Mit freundlichen Grüßen



S. Neubacher

Verteiler:

Fraktionen im Rat der Stadt Bedburg
Frau Ortsbürgermeisterin Angelika Dreikhausen